
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
ATA DA COMISSÃO PERMANENTE DE TRANSPARÊNCIA E

LEGISLAÇÃO PARTICIPATIVA

Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de maio de 2023, às 15h:16min., reuniu-se no Plenário
desta Câmara Municipal, a CTLP - Comissão Permanente de Transparência e Legislação
Participativa nos termos da resolução nº174/2015 e alterações (Regimento Interno CMRP),
bem como do Ato da Presidência nº21/2022, o qual, nomeou os vereadores membros:
Marcos Papa (presidente), Brando Veiga (vice-presidente) e Maurício Gasparini. Com
quórum regimental e transmissão ao vivo da reunião pela TV Câmara e redes sociais, o
vereador presidente da Comissão Permanente presente no Plenário, iniciou a primeira
reunião anual realizada forma presencial e remota, em suas considerações e saudações
iniciais, destacou a presença do vereador membro Brando Veiga e justificou a ausência do
vereador membro Maurício Gasparini (licença médica). Participando remotamente:
Leandro Pinho (servidor comissionado e presidente da Comissão Permanente de
Transparência CMRP). Concedendo a palavra ao vereador membro Brando Veiga, em
considerações e saudações iniciais, agradeceu a presença dos alunos da Escola Estadual
Professor João Augusto de Mello localizada no bairro Jardim Independência, para
participarem da discussão do assunto tão importante para o município que é a
Transparência. Retomando a palavra o vereador presidente, também agradeceu a ilustre
presença dos alunos que participam desta reunião. Relatando a necessidade do
melhoramento do site da Câmara Municipal, com isso, propôs o desafio aos alunos
presentes para acessarem e realizarem sugestões de melhoramento do site, pois é a
interface da Câmara Municipal com a cidade, estendendo este desafio para toda a cidade.
Feito isso, passou a realizar comentários sobre: o Plano de Transparência e Dados Abertos
em que Mesa Diretora já foi oficiada, c será encaminhado requerimento para a Mesa
Diretora perguntando que ponto está a implementação deste Plano, colocando em
deliberação este requerimento, o qual, foi aprovado unanimemente pelos vereadores
membros presentes. A segunda questão da pauta da reunião se refere a transmissão e
participação on line de audiências públicas promovidas pela Prefeitura Municipal de
Ribeirão Preto conforme lei municipal nº14.426/2019 (autoria vereador Marcos Papa),
neste sentido, colocou em deliberação o requerimento de informações ao Prefeito
Municipal sobre o cumprimento da referida lei. Em votação foi aprovado unanimemente
pelos vereadores membros presentes. O terceiro item da pauta é referente a regulamentação
do Uso da Tribuna Livre, explicando como funciona atualmente, a qual, deve ser
autorizado pelo Colégio de Líderes, necessitando ser melhor discutido e trabalhado esse
direito, como será previsto no Regimento Interno. Ficando definido que este assunto será
melhor analisado pelos vereadores membros e discutido na próxima reunião desta
Comissão Permanente. Por sua vez, o vereador presidente informou que o PTA (Plano de
Trabalho Anual) da Comissão Permanente, inicialmente possui 08(oito) itens que será
publicado no site oficial da Câmara Municipal, com o propósito de obter sugestões de
outros itens sobre o PTA, e discussão para melhorar o campo da Transparência pela
Câmara Municipal, que foi aprovado unanimemente pelos vereadores membros presentes.
Dando seguimento à pauta da reunião o vereador presidente, informou será solicitado para
ser colocado na pauta de votação o Projeto de Resolução nº 43/2021 - INCLUI O INCISO
X AO ARTIGO 62 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL,
CONFORME ESPECIFICA (PARECER ANUAL DAS COMISSÕES PERMANENTES),
explicando que se refere a apresentação no final de cada ano do relatório dos trabalhos
realizados por cada Comissão Permanente, com a assessoria do servidor designado da
Casa. Aprovado unanimemente pelos vereadores membros presentes o pedido de
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requerimento de urgência para votação do referido projeto. Por conseguinte. o vereador
presidente realizou comentários sobre o Hackaton (laboratório hacker). como forma de
melhoramento do site da Câmara, que é tema de trabalho da Comissão Permanente para
este ano. Com a palavra Dario Henrique Teofilo Schezzi (assessor parlamentar do vereador
presidente), realizou explicações e convidou os estudantes e a comunidade para
participarem deste Hackaton (laboratório hacker) como forma de avaliar o site da Câmara e
Prefeitura se estão disponibilizando com facilidade de entendimento ás informações aos
usuários, ou está difícil a busca e o entendimento da informação pesquisada, com
apresentação de sugestões. Retomando a palavra o vereador presidente destacou o item da
pauta desta reunião a tramitação eletrônica dos processos legislativos, para criar e divulgar
metas para a ampla tramitação eletrônica dos projetos, de modo que no primeiro biênio da
Legislatura, ao menos 70% de todas as proposições protocoladas tramitem no formato
digital, ressaltando que segundo informações do seu assessor parlamentar Dario Henrique
Teofilo Schezzi a Câmara Municipal já está 100% digital, estando pendente a digitalização
entre a Câmara e Prefeitura Municipal. Ressaltando que item por item desta pauta de
trabalho da Comissão Permanente será publicado no site oficial da Câmara Municipal. O
vereador presidente realizou comentários sobre a divulgação automática de projetos,
audiências e reuniões públicas, no sentido da Câmara enviar no endereço eletrônico e
celular (WhatsApp ou Telegram), automaticamente, alertas sobre eventos ou
movimentação de proposituras de interesse, porém, está encontrando dificuldade em
registrar qual “tags” específico para cada projeto/evento. e a partir dessas tags a população
seja informada pelo sistema. Feito isso, destacou o PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº
16/2022 - ALTERA O ARTIGO 260 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO, CONFORME ESPECIFICA (INSTITUI O
PLANEJAMENTO DE METAS DO LEGISLATIVO). existindo a solicitação de urgência
na sessão ordinária desta data (25/05/2023). Em ato contínuo, foi deliberado e aprovado
unanimemente pelos vereadores membros presentes, à elaboração do projeto de resolução
criando o laboratório Hacker no âmbito da Câmara Municipal, gerando site mais
transparente. Por sua vez, o vereador presidente em seguimento à reunião destacou que
está em tramitação o projeto de resolução nº 38/2022, o qual, dispõe sobre a publicidade e
transparência dos processos licitatórios da câmara municipal de ribeirão preto, conforme
especifica. Afirmando que em razão da nova composição da Comissão Permanente para
este ano de 2023 é necessário disponibilizar o que está em tramitação decorrente desta
Comissão Permanente aos vereadores membros desta Comissão. Ficando deliberado e
aprovado unanimemente pelos vereadores membros presentes, os requerimentos: 1) pedido
de informações a Mesa Diretora da Câmara Municipal sobre implantação de token digital
nos mandatos parlamentares; 2) informações sobre a capacitação de servidores e
comissionados sobre o plano de transparência e dados abertos; 3) atualização de
informações sobre a implantação da Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD) no âmbito da
CMRP. Feito isso, o vereador presidente realizou comentários sobre a proposta (projeto de
transparência do Executivo) apresentada pelo Comitê Municipal da Transparência em
reunião com esta Comissão Permanente no ano de 2022, a qual, em razão da
responsabilidade assumida com o Comitê Municipal propôs o requerimento ao Prefeito
Municipal solicitando a cópia integral do contrato de convênio firmado entre o Poder
Executivo e CGU (Controladoria Geral da União) e o cronograma de execução deste
Convênio, destacando que esta documentação foi enviada pela Prefeitura Municipal, sendo
deliberado e aprovado unanimemente a expedição de ofício ao Comitê Municipal de
Transparência perguntando se já ocorreu a avaliação desta documentação sobre a situação
deste convênio da CGU. Sendo deliberado e aprovado a expedição dos seguintes ofícios: 1)

à) Na
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TV Câmara e CODERP solicitando link para publicação das Atas da Comissão (site
OpenLegis): 2) TV Câmara e CODERP solicitando link para Relatório Parcial Atualizado
da Comissão de Transparência e Legislação Participativa; 3) TV Câmara solicitando para
publicar o convite no site para próxima reunião da Comissão Permanente que ocorrerá ás
15h do dia 29 de junho de 2023. Em que o vereador presidente informou que os ofícios
aprovados serão expedidos pela Comissão Permanente até o dia 26/05/2023 para que todos
os envolvidos tenham tempo hábil para o envio das informações. Com a palavra Gabriel
Benedetti Marques Rodrigues (assessor parlamentar vereador presidente), sugeriu que para
a próxima reunião da CP o tema referente a nova lei de licitações (lei federal
nº14.133/2021) e seu impacto no município. principalmente ao fato se a Prefeitura
Municipal em sua regulamentação irá prever a realização de audiências ou consultas
públicas para determinados tipos de licitações, defendendo sua realização para evitar os
dissabores vivenciado pela população em razão das obras públicas ocorridas pela cidade.
Com a palavra o vereador membro Brando Veiga em suas considerações finais destacou a
importância deste assunto tratado pelo assessor Gabriel Benedetti, informando sobre
surpresa que os comerciantes tiveram com o anúncio das novas obras. Em suas
considerações finais o vereador presidente reiterou o desafio dos munícipes acessarem o
site da Câmara Municipal para através das sugestões torná-lo mais transparente e acessível,
ressaltando que será publicado o Plano Anual de Trabalho desta Comissão Permanente no
site oficial da Câmara Municipal. Nada mais havendo, e agradecendo a presença de todos,
o vereador presidente encerrou a reunião às 15h:53min., a qual, encontra-se gravada em
mídia audiovisual, e faz parte desta ata, na forma da Resolução nº 46/18 integralmente
disponibilizada no canal https://www.youtube.com/watch?v=12EXjdIs8BA ficando

juntada aos autos, da qual para constar, eu Luiz Fernando Peres
servidor desta CMRP, lavrei a presente ata, que foi elaborada nos termos

luções nº174/2015 e 46/2018, que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos
vereadóres membros presentes na reunião, sendo ainda a lista presença parte integrante
desta ata.
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